

Dans une allocution prononcée le 3 décembre à Toronto lors d'une réception organisée par le Comité du Fonds commémoratif du vol 182 d'Air India, le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a déclaré que "la liberté de voyager en sécurité est l'essence même du concept d'ordre international" et qu'il existe un "réel danger" de voir le terrorisme mondial "supplanter" l'ordre international. Il a également fait remarquer que "les efforts entrepris sur le plan international pour éliminer ce fléau n'ont pas suffi à écarter le danger présent" et s'est engagé à faire en sorte que le Canada fasse tout ce qui est possible pour "éloigner cette menace extrêmement insidieuse et pressante".

Ci-joint le texte complet de l'allocution.